

24-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: #MeinEUropa: Fremde Länder und Menschen

kennenlernen

13.05.2019

EUROPA

#MeinEUropa: Fremde Länder und Menschen kennenlernen

Da es in den meisten europäischen Ländern keine Grenzkontrollen mehr gibt, ist das Reisen in Europa sehr viel einfacher geworden. Wir als Familie genießen diese Möglichkeit, interessante Urlaube zu machen, fremde Länder und Menschen kennen zu lernen.

Auch kann man seinen Arbeitsplatz frei innerhalb Europas wählen!

Es ist wichtig, zur Europawahl zu gehen, damit dies so bleibt!

Wer nicht wählen geht, wählt radikal!

Petra Lehms

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/arbeit-soziales/artikel-einzelansicht?tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=3cff6946afafde6ba7093eba8fbc0608